
 

 

 
 
 

REQUERIMENTO Nº 133/10 
De Informações 

 
“Alusivas ao requerimento de nº 

422/09, que diz respeito à 

construção de uma academia ao ar 

livre, entre os bairros Jardim Europa 

e no Parque Residencial Frezarin”.  

 

 

Considerando-se que, no dia 18 de fevereiro de 2009, foi 

protocolado na Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste, o 

Requerimento sob nº.422/09, onde este Vereador solicitava a construção 

de uma academia ao ar livre, foi enviada a resposta através do processo 

nº.2009/006518-01-00, dizendo que existe viabilidade do presente projeto; 

 

Considerando-se que, conforme a matéria publicada no jornal 

de Santa Bárbara d´Oeste ‘Diário’, em 04 de março de 2009, com o título: 

“Prefeito e Secretários visitam Jd. Europa”, dizendo: “Após vistoriar as 

instalações do ginásio, o prefeito solicitou ao secretário Kênio de Freitas, 

um estudo para a construção de uma arquibancada, adaptação do campo 

de futebol, além da construção de um campo de malha, um parque infantil 

e uma academia de ginástica ao ar livre..”, segue em anexo matéria 

publicada;  

 

Considerando-se que, diversos munícipes procuraram por 

este vereador solicitando informações referentes a esta área de lazer 

localizada no quadrilátero formado pelas Ruas Alemanha, Almirante 

Barroso, Antero de Quental e Clovis Bevilacqua, e 

 

Considerando-se que, este projeto seria de grande 

importância a nossa população, além que o esporte é considerado um dos 

fenômenos sócios culturais mais importantes deste final de século, e nos 

últimos anos, as pesquisas médicas demonstram que boa parte da falta de 

saúde é causada pela inatividade física, 

 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 
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  1 – De acordo com o requerimento apresentado acima, foi 

realizado os estudos de viabilidade para esta área de lazer?  

 

  2 – Se positivo a resposta ao item nº1, qual o projeto para esta 

área? Existe uma previsão para iniciar esta área de lazer? Se afirmativo 

qual seria? 

  

3 – Se negativa a resposta ao item nº 1, expor os motivos?  

 

4 – Outras informações que julgar pertinente. 

                                                      

                                     

      

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de março de 2010. 

 

 

 

 

 
ANTONIO CARLOS RIBEIRO 

“CARLÃO MOTORISTA” 
-Vereador- 

 


